



Traiciona el PT a Mejía, lo dejan sin respaldo

En conferencia de prensa conjunta, este martes Morena y PT informaron que van juntos, con el Partido Verde, en las elecciones de Coahuila y con el candidato Armando Guadiana, dejando sin respaldo al candidato del Partido del Trabajo, Ricardo Mejía Berdeja, aunque esta decisión no tiene ningún efecto legal, ya que las boletas para la elección del domingo no pueden ser modificadas y el plazo para hacer alianzas y coaliciones venció desde hace varias semanas. El evento estuvo encabezado por el líder nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez junto a su homólogo de Morena, Mario Delgado. Fue el Diputado del PT, Benjamín Robles Montoya quien dio lectura al comunicado.

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/05/30/abandona-el-partido-del-trabajo-a-mejia-berdeja-declina-por-armando-guadiana/